

Gunzenhäuser Stadtjugendpflege präsentiert „Tanz-klar - EIS“

18. Nov 2022



Die von der Stadtjugendpflege Gunzenhausen organisierte Eventreihe „Tanz-klar“ feiert am Freitag, den 25. November 2022, nach zwei Jahren Corona-Pause ein fulminantes Comeback auf der Eisfläche. Von 18 bis 21 Uhr wird die Eisbahn am Marktplatz ausschließlich für Jugendliche zwischen 12 und 17 Jahren reserviert sein. Alkohol und Rauch sind tabu, Schlittschuh, Spaß und Entspannung dagegen angesagt!

Angeheizt von der Musik von DJ Mellixx wird nicht nur Schlittschuh gefahren, sondern die Eisbahn verwandelt sich kurzzeitig in ein Outdoor-Tanz- und Sportcenter. Wer keine Schlittschuhe hat, muss nicht traurig sein, sondern kann sich welche direkt vor Ort leihen und ein paar Stunden ausgiebig feiern, Freunde treffen und die schönen Seiten des Lebens genießen. Besonders toll: Die Eisfläche wird in Licht und Nebel getaucht, dazu gibt's kostenlosen Punch und alkoholfreien Glühwein. Unterstützt wird „Tanz-klar – EIS“ in diesem Jahr von den Sparkassen Gunzenhausen.

Bitte beachten Sie, dass die Veranstaltung unter Einhaltung der dann aktuell gültigen Corona-Regelungen

stattfindet. Für Fragen zum Tanz-klar-Event steht der Stadtjugendpfleger unter Tel. 09831/508122 oder E-Mail an stadtjugendpflege@gunzenhausen.de gerne zur Verfügung.